

今年も新しい年がスタートしました。しか一し!!また2度目の緊急事態宣言に。。。。 とこジュニのモットー「楽しく真剣に」が続く様にコロナ感 染防止を心がけましょう!そんな中コロナにも負けず全国の小学生バドミントン界に戦いを挑んだ「とこジュニ戦士」がいた!!

### 大会報告

〇日本小学生バドミントンフェスティバルINくまがや INくまがやドーム (1/6~1/8)

# 4年女子シングルス/めいな 優勝!

めいな母も泣いた・・・!!

いつもと違う換気された体育館の環境で風を読み相手のプレーを読み強豪を次々撃破して堂々優 勝! 埼玉県どころか関東も通り越して全国最強女子に任命されました。全小シングルスでの単独 優勝はとこジュニ初の快挙との事です!!

Nくまがや

## 6年女子ダブルス/はるな&ゆい 5位入賞!

ベスト8に進出し3回戦目では東北1位のペアにファイナルで惜しくも負けてしまったが2人の潜在能力はまだま だこんなもんじゃないぞっ!!2人のダブルスまた見たいー!!!

#### 6年男子シングルス/なお 2回戦健闘

2回戦目、熊本県の選手とファイナルまで激しい打ち合い!心を燃やせ!なお!!

#### 4年女子ダブルス/ひな&しいな 2回戦健闘

初めての全国大会、緊張しないわけがない!来年も目指せ全国!GO!GO!ひな&しいな

#### 4年女子シングルス/ほのか 3回戦健闘 ベスト16

ほのかの闘志ならまだまだ上を目指せる!今回の経験を力にかえるんだー!!





#### 日本小学生バドフェスに行ったメンバー&保護者に感想を聞いてみました!

いつもの大会とは違い凄い緊張感がありました。沢山の課題が見つかったので、もっと練習を頑張りたいです。【なお】 初めて全国大会に出て、いい経験になったと思いました。負けて悔しい思いをしたので来年も全国目指して頑張りたいです。【ひな】 特になおは、ここ2ヶ月怪我もあって絶不調でしたが、当日は思い切りプレイ出来たこと嬉しかったです。治療して下さった方、励ましのお言 葉をくれた方、見捨てなかった後藤先生(笑)、皆様に感謝です!【小澤父】

板橋さんに勝った事がなくて絶対勝ちたいと思っていました。落ち着いて後藤先生のアドバイスも聞けました!勝って嬉しかったけど試合中 はとても怖かったです。優勝できて良かったです。ありがとうございます!!【めいな】

ひなと一緒に関東オープン大会優勝できてとっても嬉しかったです!ひなありがとう!!いつも教えてくれる後藤先生、大人の皆さんありが とうございます。【しいな】

年長さんの時から沢山の方に教えてもらって泣き虫だった、しいな、めいながここまでこれたことに感謝しています。まだ泣き虫ですけど諦め ないで支えていきたいです。色々な事がありながらも良く頑張ってくれたと思います!これからも指導宜しくお願いします!!【田沢父、母】

陽南と一緒に組んで初めての全小大会は楽しかったです!!【ゆい】

結果は残念でしたが、コロナ禍の中小学生最後の全国大会に出れた事に本当に良かったと思います。また大会関係者応援して下さっ た方々、そしてパートナーを組んでくれた陽南・伊東さんに深く感謝しております!皆さん本当にありがとうございました☆【沼田母】

自分らしいプレーができなくて、ベスト16という悔しい結果しか出せなかったので来年こそいい結果を出したいです!!【ほのか】 初めての全国大会は、親の私の方がドキドキでした。今年はいい結果が出せなかったので、もっともっと練習を頑張らせて、次はベスト4 以上にはなりたいです!【藤原母】

初めての全国大会ですごく緊張しましが、楽しくプレー出来て良かったです!!【はるな】

埼玉県開催という事で、3日間で9人のお手伝いが必要でした。審判の為だけにお手伝いに来て頂いた、小倉さん、加藤さん、内田さん本 当にありがとうございました。めいな!優勝おめでとう!!【伊東母】